



Universidad de
los Andes

Estimada comunidad universitaria:

Informamos que la Facultad de Filosofía y Humanidades ha nombrado a nuevas autoridades en dos de sus institutos. En el **Instituto de Historia** asumirá como director el profesor **Pedro Iacobelli Delpiano**, en reemplazo de Bárbara Díaz Kayel, y el profesor **Francisco Javier González Errázuriz** como Consejero. En el **Instituto de Literatura** asume como director el profesor **Miguel Donoso Rodríguez**, en reemplazo de Braulio Fernández Biggs, y la profesora **Paula Baldwin Lind** como consejera, en reemplazo del profesor Donoso.

El profesor **Pedro Iacobelli**, quien se integra al claustro de la Universidad, es licenciado en Historia de la Pontificia Universidad Católica de Chile, licenciado en Educación de la Universidad del Desarrollo, Master of Arts (*East Asian Studies*) y doctor por la Universidad Nacional de Australia, además de contar con diplomados en Japonés y en Docencia Universitaria. Hasta ahora se desempeñaba como profesor asociado del Instituto de Historia de la P. Universidad Católica de Chile y como director del Centro UC de Estudios Asiáticos. Investigador de los vínculos culturales y sociales entre Asia y América Latina, es miembro de diversas sociedades científicas y autor de artículos en revistas científicas, obras monográficas y capítulos de libros.

El profesor **Francisco Javier González** es licenciado en Historia de la P. Universidad Católica de Valparaíso, magíster en Ciencia Política por la P. Universidad Católica de Chile y doctor en Historia por la Universidad de París, Francia. Lideró la creación del Instituto de Historia, del cual fue su primer director, y participó en la creación del Programa de Bachillerato. Fue responsable del proyecto bicentenario *Chile en 4 momentos*, publicado junto a El Mercurio, y hoy es profesor titular de la Universidad.

El profesor **Miguel Donoso** es licenciado en Ciencias Jurídicas de la Universidad Finis Terrae y doctor en Filología Hispánica por la Universidad de Navarra, España. Luego de ejercer como académico de la Facultad de Letras de la P. Universidad Católica de Chile, se integró al Instituto de Literatura UANDES en 2011, donde ha ejercido como Consejero y hoy es profesor titular ordinario. Ha publicado una treintena de artículos sobre literatura colonial, literatura del Siglo de Oro y literatura chilena, así como ediciones críticas sobre diversos libros. Es miembro asociado de GRISO (Grupo de Investigación Siglo de Oro, UNAV) y recientemente fue nombrado Miembro de Número de la Academia Chilena de la Historia del Instituto de Chile.

La profesora **Paula Baldwin** es licenciada en Letras, mención Lingüística y Literatura Inglesas, de la P. Universidad Católica de Chile; magíster en Literatura Inglesa de 1550-1780, por la Universidad de Oxford, Inglaterra, y doctora en *Shakespeare Studies*, por The Shakespeare Institute, Universidad de Birmingham, Inglaterra. Se integró a la Universidad de los Andes en 2002, donde es profesora titular ordinaria, y ha publicado variados capítulos y artículos, traducido obras literarias y editado volúmenes especializados. Recibió el Premio Excelencia Docente y es miembro del Consejo de nuestra Academia de Artes Escénicas (ADAE).

La Facultad de Filosofía y Humanidades, junto al Consejo de Rectoría, agradece a **Bárbara Díaz** por su espíritu de servicio y valiosa labor como directora del Instituto de Historia desde noviembre de 2015, período durante el cual impulsó la mejora continua de la carrera y la innovación curricular de su malla. En estos años ha contribuido de manera significativa en la consolidación del claustro doctoral y formación de estudiantes, labores que continuará apoyando junto a sus actividades docentes y de investigación.

Asimismo, el Consejo de la Facultad y de Rectoría agradecen a **Braulio Fernández** por su trabajo y generosa dedicación como director del Instituto de Literatura durante tres períodos, desde su creación en octubre de 2011. En estos años ha trabajado significativamente en la organización del claustro y la formación de profesores, administrativos y estudiantes. El profesor Fernández seguirá contribuyendo en estas labores junto a sus actividades de docencia e investigación.

Le deseamos a todos mucho éxito en sus nuevos desafíos, que asumirán a contar del 1 de julio.

Santiago, jueves 19 de mayo de 2022.